

TRIBUNE

Bonne Nouvelle !

Depuis plusieurs mois, vous êtes nombreux à solliciter le Maire et son équipe municipale car vous souhaitez contribuer à la vie de la Commune.

Afin de répondre à vos nombreuses demandes, nous avons le plaisir de vous annoncer la création de l'association Nouvelle Ere.

Vous aimez la Commune, vous pensez modestement pouvoir améliorer la qualité urbaine, le patrimoine, la culture, les espaces verts, apporter votre contribution aux manifestations, vous avez une fibre sociale, pensez pouvoir améliorer la sécurité, dynamiser le centre-ville, améliorer la vie dans tous les quartiers.

Nouvelle Ere, c'est plus qu'un parti politique, c'est un état d'esprit.

Ensemble créons le Dourdan de demain.

Continuons l'impulsion mise en place depuis 3 ans. Il n'y a pas de petit projet, il n'y a pas de petites idées et c'est ensemble que nous pourrons construire une ville solidaire, paisible, où chacun de nous pourra trouver sa place.

Pour toute information n'hésitez pas à nous contacter à l'adresse association.nouvelleere.dourdan@gmail.com



nouvelleerepourdourdan

Le Groupe Nouvelle Ere